
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
TERRENO LOCALIZADO EM TRECHO DA AVENIDA OTTO RIBEIRO 
 
 

Fomos procurados por Munícipes residentes 
próximos da Avenida Otto Ribeiro, entre as Ruas Nagila Jubran e Antonio 
Moreli, no Jardim Europa, que solicitaram nossa intervenção junto ao 
Executivo Municipal visando providências com relação a terreno existente no 
local.. 

 
Destacam os interessados que fazem mais de 

03(três) anos que o terreno supramencionado não recebe limpeza e isso tem 
causado muitos transtornos, uma vez que está ocorrendo a proliferação de 
caramujos africanos, colocando em risco a população das proximidades de 
contrair doenças infectocontagiosas. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, as seguintes informações: 

 
- Existe a possibilidade de proceder notificação 

de proprietário para que o mesmo execute o 
serviço de limpeza em terreno de sua 
propriedade localizado na Avenida Otto 
Ribeiro, entre as Ruas Nagila Jubran e Antonio 
Moreli, no Jardim Europa? 
 

  

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 10 de fevereiro de 
2014. 

 
 
 

                                                                 ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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